

# 24Jam

## "Polsek Cugenang Gencar Sosialisasi DDS, Warga Diberikan Pemahaman Terkait Kamtibmas"

Cianjur - [CIANJUR.24JAM.CO.ID](http://CIANJUR.24JAM.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 20:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur aktif melakukan kegiatan Dialog Dengan Satu Polisi (DDS) kepada warga desa binaannya. Kegiatan ini merupakan upaya Polsek Cugenang untuk memberikan pemahaman dan pengetahuan langsung kepada masyarakat terkait situasi kamtibmas di wilayah tersebut. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan apresiasi atas kegiatan ini melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi.

Dalam statemenya, Kapolsek Cugenang menjelaskan bahwa DDS merupakan salah satu metode komunikasi yang efektif dalam membangun kepercayaan

antara polisi dan masyarakat. "Melalui DDS, kami dapat langsung berinteraksi, memberikan pemahaman, serta mendengar masukan dan keluhan masyarakat secara langsung," ujar AKP Tedi Setiadi.

Personel Polsek Cugenang turun langsung ke desa binaannya, berbaur dengan warga, dan membuka ruang dialog terbuka. Dalam kesempatan tersebut, mereka menyampaikan informasi terkait keamanan, potensi gangguan kamtibmas, serta cara mengatasi dan mencegahnya. Tidak hanya itu, masyarakat juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan aspirasi dan berbicara langsung dengan aparat kepolisian.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menyatakan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cugenang dalam mendekatkan diri dengan masyarakat. "Komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ucap Kapolres.

Masyarakat merespon positif kehadiran polisi dan penyampaian informasi secara langsung. Mereka mengapresiasi inisiatif Polsek Cugenang dalam menjelaskan peran dan fungsi kepolisian, serta memberikan pemahaman terkait upaya bersama dalam menjaga kamtibmas.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```